

Wo geht's denn bitte *wirklich* zum Himmel?



Das Theaterstück „*Wo zur Hölle geht's zum Himmel?*“ spielt mit den klassischen Klischees: Gute Menschen kommen in den Himmel, böse in die Hölle und der Teufel ist der „Chef“ in der Hölle. Doch wie ist es wirklich? – Was sagt die Bibel?

Es ist ein weitverbreiteter Irrtum, nur gute Menschen kämen in den Himmel. Denn im Himmel wird es *nur Sünder* geben – und zwar *begnadigte* Sünder! Denn nicht gute oder schlechte Taten entscheiden darüber, ob man nach dem irdischen Tod in den Himmel kommt, sondern allein Gottes Gnade, und die kann man sich nicht verdienen, sondern sie nur als Geschenk dankbar annehmen. Gott bietet *jedem* Menschen das Geschenk der Gnade an, sich mit Ihm versöhnen zu lassen und die Ewigkeit bei Ihm in der Herrlichkeit zu verbringen. Die Alternative wäre die ewige Gottesferne – ein überaus „un-erquicklicher“ Zustand, vor dem uns die Bibel eindrücklich warnt.

Unvergebene Sünde trennt uns von Gott – und wer hat nicht schon einmal gegen die Gebote Gottes verstoßen wie z.B. „nicht stehlen“ oder „nicht die Unwahrheit über einen anderen Menschen sprechen“? Doch Gott wünscht sich nichts sehnlicher, als dir ein liebender Vater zu sein. Er hat alles dafür gegeben und wartet nur darauf, dass du zu Ihm kommst. Dann vergibt Er dir sofort und ohne Wenn und Aber alle deine Sünden – so viele und schwere es auch sein mögen – und du gehörst für immer zu Ihm als Sein Kind.

Möglich gemacht hat das Jesus Christus, Gottes Sohn: Er kam vor über 2000 Jahren als Mensch auf die Erde und hat stellvertretend für uns unsere ganze Schuld vor Gott und den Menschen auf sich genommen und dafür durch Sein am Kreuz vergossenes Blut bezahlt. Unsere Schuld ist nun getilgt und wir haben freien Zugang zu Gott. Möchtest du das? Dann sag es Jesus:

Lieber Herr Jesus, es tut mir leid, dass ich bisher ohne Dich gelebt habe! Bitte vergib mir meine Schuld! Danke, dass Du für mich am Kreuz gestorben bist und dort für alle meine Schuld bezahlt hast! Ich erkenne Dich als meinen Herrn und Retter an und bitte Dich jetzt, die Führung in meinem Leben zu übernehmen und mir zu helfen, so zu leben, wie Du es möchtest! Danke, dass ich jetzt ein Kind Gottes bin! Amen.

Herzlichen Glückwunsch! Wenn du Jesus Christus gerade in dein Leben eingeladen hast, dann bist du jetzt ein Kind Gottes, denn Gott verspricht dir:

Allen aber, die Ihn (Jesus) aufnehmen, denen gab Er das Anrecht, **Kinder Gottes zu werden**, denen, die an Seinen Namen glauben.

– Johannes 1,12 –

Du bist nun gerettet und kannst dich auf ein megakrasses, supertolles ewiges Leben in Gottes herrlicher Gegenwart freuen! 😊 Weitere Informationen und hilfreiche Links findest du unter **geliebt.info** oder nebenstehendem QR-Code ▶▶▶▶

